

La 'superzanjadora' ya está aquí

La máquina perforadora más grande y moderna del mundo se emplea en las obras del postrasvase al Vinalopó

🕒 01:50



IHERMAS La máquina zanjadora más grande que se fabrica en la actualidad en el mundo está siendo utilizada en las obras del pos-trasvase del Júcar al Vinalopó en el término municipal de Villena. Durante esta semana ha empezado a abrir las grandes excavaciones en las que luego son colocados los tubos por donde circulará el agua en el futuro. Las obras del postrasvase en las que está siendo empleada la zanjadora consisten en un canal de 25 kilómetros que permitirá la distribución para riego de los caudales procedentes del Júcar.

La espectacular máquina ha sido contratada por la Unión Temporal de Empresas (UTE) Saico y Romymar, que están llevando a cabo las obras y que esperan agilizarlas con la actuación de esta moderna zanjadora, que cuadruplica el trabajo que normalmente realiza una de las máquinas que se utilizan para este fin.



La zanjadora cuadruplica el trabajo que normalmente realiza una máquina IHERMAS

Carro de combate

En su desplazamiento, ofrece una primera impresión de ser un carro de combate de grandes dimensiones, siendo capaz de romper las rocas que se encuentra a su paso.

La zanjadora tuvo que ser trasladada por vía marítima desde Estados Unidos hasta Valencia desmontada en varias secciones. Una vez en territorio español y, tras su montaje, fue trasladada al término municipal de Villena donde el pasado fin de semana quedó dispuesta para comenzar el lunes a realizar las grandes zanjas que abre con un rapidez inusitada, independientemente de que el terreno sea rocoso o no.

Con sus 190 toneladas, está considerada como la máquina más moderna y efectiva en su género que existe actualmente en el mundo.

Cuando las obras estén finalizadas y llegue el agua del trasvase, son en torno a 20.000 hectáreas las que se verán beneficiadas, correspondientes a los términos municipales de Villena, Salinas, Monóvar, La Romana, Aspe, Hondón de las Nieves, Hondón de los Frailes y Elche.